
Anche  Canicattini  vuol
evitare  la  zona  arancione:
“Vaccinati  al  75%  prima
possibile”
Il sindaco di Canicattini Bagni, Marilena Miceli, ha scritto
ai suoi concittadini invitandoli ad aderire alla campagna di
vaccinazione anti Covid per raggiungere almeno l’obiettivo del
75%  della  popolazione  vaccinata.  Stando  ai  dati  forniti
dall’Asp di Siracusa, Canicattini è al momento al 68,76% di
prime dosi e al 62,37% di ciclo completo.
Canicattini  Bagni,  come  altre  cittadine  siracusane  a
“rischio”, vuole evitare che a fine mese possano arrivare
provvedimenti  restrittivi  disposti  dalla  Regione,  a  causa
della bassa percentuale di vaccinati. Per questo, oltre alla
lettera aperta, martedì 28 settembre il sindaco incontrerà,
insieme al coordinatore del locale Centro Vaccinale, Antonino
Zocco, e i medici di famiglia, le varie realtà cittadine. Si
comincia con gli alunni delle 2° e 3° classi della scuola
media, in età vaccinabile.
Inoltre, a partire da oggi e sino a domenica 3 ottobre, sarà
possibile vaccinarsi senza prenotazione tutti i giorni (e non
solo lunedì e venerdì), dalle 14 alle 19, al Centro Vaccinale
di via Umberto (Guardia Medica).
Questa  la  lettera  aperta  diffusa  dal  Sindaco  Miceli  alla
città.

“Vaccinarsi contro il Covid è una scelta di responsabilità per
contrastare il virus e tutelare la propria salute e quella
degli altri”

Carissimi Concittadini,

il permanere della situazione di emergenza obbliga ognuno di
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noi a comportamenti basati al massimo della cautela e della
responsabilità. Per cui solo un atteggiamento rispettoso delle
regole emanate per fermare il contagio Covid può sconfiggere
questo virus che tanto dolore e disagi, anche economici, sta
causando,  appropriandosi  altresì  del  nostro  tempo  e  delle
nostre abitudini.

Occorre pazienza, senso civico e senso di responsabilità in
ognuno di noi. L’impegno di oggi è sicuramente garanzia di una
immediata ripresa futura.

Oggi l’unico strumento per fermare il virus è la Vaccinazione.

È necessario che al più presto venga raggiunta l’immunità
all’interno della comunità per fermare i contagi, superando
almeno il 75% delle vaccinazioni delle persone vaccinabili dai
12 anni in su, salvaguardando così la salute di tutti ed
evitare, nel contempo, le ulteriori restrizioni, pesanti per
tutti,  da  parte  della  Regione  per  quei  Comuni  che  non
raggiungono  tale  risultato.

L’invito che rivolgo a chi non si è ancora vaccinato è di
farlo al più presto o se dubbioso di consultarsi col proprio
Medico di famiglia.

A Canicattini Bagni è possibile vaccinarsi senza bisogno di
prenotazione presso il Centro Vaccinale ASP di via Umberto
(Guardia Medica) aperto al pubblico il Lunedì e il Venerdì
dalle  ore  14  alle  ore  19  e,  in  via  eccezionale,  nella
settimana da Sabato 25 Settembre a Domenica 3 Ottobre 2021,
tutti i giorni dalle ore 14 alle ore 19, tranne la Domenica
dalle ore 9 alle ore 13.

Proteggiamo la salute di tutti. Vi aspettiamo.



Disabilità,  concluso  a
Melilli  il  progetto
sperimentale  Nuoto  anch’Io:
“Un mese col sorriso”
Si è concluso il progetto sperimentale “Nuoto anch’io”, un
corso di nuoto destinato ai bambini ed ai ragazzi diversamente
abili che si è svolto presso la piscina comunale di Melilli.
Il sindaco Giuseppe Carta ha seguito da vicino le varie fasi
del progetto che ha riscosso una buona partecipazione e ottimi
risultati, sportivi e di socializzazione.
“I nostri bambini e i nostri ragazzi – ha detto Carta – hanno
vissuto questo mese con il sorriso e questo è il risultato più
bello e importante. L’amministrazione che guido, insieme alla
Consulta della disabilità presieduta da Francesco Nicosia e al
Garante dei disabili la dottoressa Veronica Castro, intende
continuare su questa strada e proporre ulteriori iniziative,
considerando  l’emancipazione  e  l’integrazione  dei  soggetti
diversamente abili valori imprescindibili e prioritari”.

Vaccini  a  rilento,  Priolo
rischia  la  zona  arancione.
Appello  social  del  sindaco:
“Virus letale”
La  campagna  vaccinale  procede  a  rilento  a  Priolo  e  la
cittadina industriale rischia di ritrovarsi in zona arancione
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a fine mese. Una eventualità che il sindaco Pippo Gianni vuole
evitare a tutti i costi. E così, alla luce dei nuovi contagi
(sono 37 gli attuali positivi e 15 le persone in isolamento) e
con vaccinazioni ferme al palo, si è rivolto direttamente ai
suoi  concittadini,  attraverso  un  video  pubblico  sui  suoi
canali  social  istituzionale.  “Purtroppo  Priolo  è  stata
martoriata dal covid. Vi esorto pertanto a vaccinarvi, per
avere un paese più tranquillo. Mancano 300 persone entro il 30
settembre per evitare la zona arancione”, ha spiegato nel
video. “A Priolo sono già avvenute delle tragedie e sapete che
il virus è molto più pericoloso di qualsiasi fake scritta su
internet. Il virus è letale. Bisogna vaccinarsi”. Il video
completo qui:

0

Priolo, iniziati i lavori di
riqualificazione del campo di
San Focà: pronto in 5 mesi
Cominciati questa mattina a Priolo i lavori di manutenzione e
riqualificazione del campo sportivo di San Focà. Previste la
realizzazione di un tappeto in erba sintetica, interventi di
smaltimento  delle  acque  piovane  e  la  manutenzione
straordinaria  degli  spogliatoi.
“Sotto il campo sportivo – commenta il primo cittadino – si
trovavano delle rocce enormi e ciò ha determinato un blocco
nella filtrazione delle acque; per questo quando pioveva si
formavano dei pantani. Per mancanza di spazio, nell’impianto
non si possono installare pali e torri elettriche. Quando
avremo  completato  tutta  l’operazione,  compresa
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l’espropriazione  di  qualche  terreno  intorno,  posizioneremo
anche le torri. L’impianto – conclude il sindaco Gianni – sarà
un’importante valvola di sfogo per i nostri ragazzi, in attesa
che venga ripristinato il campo sportivo ex Feudo, chiuso da
20 anni”.
L’assessore Tonino Margagliotti ha ricordato la lunga genesi
del progetto. “E’ un progetto elaborato dall’ufficio Tecnico
del Comune di Priolo, che ringrazio. Sono stati davvero bravi
perché hanno collezionato tutte le autorizzazioni necessarie
per far partire i lavori. I tempi previsti dal contratto per
l’ultimazione degli interventi sono di 4-5 mesi e possiamo
dunque dire con estrema certezza che per la prossima stagione
calcistica le squadre di Priolo avranno a disposizione questo
campo. L’amministrazione comunale si sta comunque adoperando
per  alleviare  le  difficoltà  delle  squadre  nella  gestione
ordinaria dei campionati. Ricordo che il campo di calcio di
San  Focà  non  poteva  essere  omologato  per  la  Promozione,
abbiamo fatto un tentativo ma non vi sono proprio gli spazi
necessari e stiamo lavorando per soddisfare anche questo tipo
di esigenza. Come tutti sanno – conclude l’assessore ai Lavori
Pubblici – il campo sportivo ex Feudo è soggetto ad intervento
di bonifica; l’amministrazione si è prontamente attivata e
l’ufficio Ambiente sta producendo tutti gli atti necessari per
arrivare alla definizione anche di questo importante impianto
sportivo”.

Melilli, personale comunale a
lezione  di  legalità  e
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trasparenza
Su input del sindaco di Melilli, Giuseppe Carta, si è svolta
presso l’aula consiliare del Comune ibleo una due giorni di
formazione  sugli  elementi  fondamentali  ed  i  concetti  base
dell’anticorruzione. A seguire i lavori affidati all’esperto
Andrea Antelmi sono stati gli impiegati comunali.
“L’importanza della formazione del personale degli Enti locali
è un elemento fondamentale per il corretto funzionamento di
tutta  la  macchina  amministrativa”,  così  il  sindaco  Carta.
“Alle  nuove  opportunità  offerte  dall’e-governement,  alla
necessità di diffusione della capacità di utilizzazione delle
tecnologie informatiche e telematiche, alla necessità di un
costante aggiornamento sulle numerose novità legislative si
aggiunge  l’importanza  delle  norme  di  anticorruzione  e
trasparenza.  In  questa  due  giorni  ricca  di  spunti
interessanti, il personale del Comune di Melilli ha potuto
acquisire  nuove  conoscenze  legali,  organizzative  e
tecnologiche  relative  alle  tematiche  in  materia  di
anticorruzione e trasparenza nella Pubblica Amministrazione.
Un ringraziamento – ha concluso Carta – va dunque ad Antelmi
ed  a  tutti  i  partecipanti  per  l’impegno  e  l’attenzione
profusi. Un Comune che funziona si regge sui pilastri della
legalità e della trasparenza”.

Priolo.  Un  museo
naturalistico  nel  centro  ex
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Espesi, lavori al via in una
settimana
Prenderanno  il  via  lunedì  20  settembre  i  lavori  di
ristrutturazione del caseggiato ex Espesi, a Marina di Priolo.
“Gli  interventi  –  fa  sapere  il  sindaco  Pippo  Gianni  –
prevedono la realizzazione di un centro visite e foresteria
della Riserva Naturale Orientata Saline di Priolo”.
I lavori, interamente finanziati con fondi PO-FESR 2014-2020,
avranno una durata di 547 giorni. Si tratta del primo progetto
europeo mai approvato al Comune di Priolo Gargallo. Importo
finanziato circa 1,5 milioni di euro.
A marzo scorso era stata approvata dall’Assessorato regionale
Territorio e Ambiente la convenzione che regola i rapporti tra
il Comune di Priolo e il Dipartimento regionale dell’Ambiente,
con la relativa pubblicazione sulla GURS.

Riapre  a  pieno  regime  la
Guardia  Medica  di  Pachino:
quattro  medici  per  la
ordinaria funzionalità
Riapre la Guardia Medica di Pachino, a regime completo. Era
stata  accorpata  a  quella  di  Portopalo  a  causa  della
indisponibilità  di  medici,  impegnati  nell’emergenza
coronavirus.
Adesso l’Asp di Siracusa annuncia la riapertura con alcuni
giorni di anticipo sulla data prevista del 30 settembre. “L’
incessante  azione  portata  avanti  dal  gruppo  delle  Cure
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Primarie  ha  prodotto  il  risultato  di  avere  trovato  la
disponibilità di quattro medici che potranno assicurare la
piena funzionalità della Guardia medica a partire da lunedì 13
settembre”, si legge nella nota dell’Azienda Sanitaria.
“Già  dal  23  agosto  scorso  –  dice  il  direttore  generale
Salvatore Lucio Ficarra – pur con notevoli difficoltà per la
carenza di medici disponibili, la Guardia Medica ha ripreso la
sua attività ma solo da oggi possiamo comunicarne l’apertura a
regime avendo potuto finalmente ripristinare l’ organico al
completo  con  un  impegno  incessante  per  rispondere
adeguatamente  alle  necessità  del  territorio  pachinese  e,
soprattutto, mantenendo l’impegno che avevamo assunto con la
cittadinanza”.

Positività  comunicata  in
ritardo, funerale rischia di
divenire  un  focolaio:
polemiche a Canicattini
“Chiediamo ai vertici dell’Asp di fare chiarezza su quello che
è accaduto”. Così il sindaco di Canicattini Bagni, Marilena
Miceli, interviene nella vicenda che ha tenuto la cittadina
siracusana  con  il  fiato  sospeso.  Ma  cosa  è  successo?  Il
ritardo nella comunicazione di una positività ha rischiato di
generare, in linea teorica, un cluster di contagio. Tutto è
accaduto nel giro di pochi giorni. Al centro della storia, lo
sfortunato  decesso  di  una  68enne.  La  donna  lo  scorso  7
settembre è stata trasporta al pronto soccorso dell’Umberto I
di Siracusa. Sottoposta come prassi a tampone, dopo gli esami
medici è stata riaffidata ai familiari: purtroppo non c’era
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nulla da fare. Poche ore dopo, il decesso nella sua abitazione
di  Canicattini.  Peccato  che  nessuno  avesse  nel  frattempo
comunicato  l’esito  positivo  del  test  molecolare.  Solo  nel
tardo pomeriggio dell’8 settembre – secondo il racconto dei
familiari e del sindaco – è arrivata la telefonata che ha
comunicato la positività al covid della 68enne deceduta. Poche
ore prima, era stato celebrato il funerale. E qualora anche
altri  familiari  che  erano  stati  a  contatto  con  la  donna
avessero contratto il covid, la cerimonia avrebbe rischiato di
trasformarsi in un focolaio.
La vicenda era stata raccontata da LiveSicilia. Le ultime
notizie che arrivano da Canicattini sono oggi rassicuranti. Il
sindaco  Miceli  ha  invitato  una  decina  di  familiari  a
sottoporsi ad un tampone presso un laboratorio privato, messo
a disposizione dal Comune. L’esito è stato negativo per tutti.
Nel frattempo, i contatti della sfortunata 68enne sono stati
presi “in carico” dal servizio di sorveglianza dell’Asp e
dovranno sottoporsi a molecolare.
“Se avessimo saputo per tempo della positività della nostra
concittadina purtroppo deceduto, avremmo preso delle misure di
contenimento per la celebrazione dei funerali. Ho chiesto al
direttore del Dipartimento di andare fino in fondo in questa
vicenda che poteva originare un focolaio a Canicattini Bagni”,
dice il sindaco Marilena Miceli.
A Canicattini gli attuali positivi sono 28 con 5 persone in
isolamento.

Floridia  in  default,  le
preoccupazioni  del  Pd:  “con
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il dissesto solo conseguenze
negative”
“E’  un  passaggio  per  certi  versi  drammatico  per  la  vita
politica e amministrativa di Floridia”. Così i consiglieri
comunali del Pd commentano la scelta dell’amministrazione che
ha  deliberato  il  dissesto  finanziario  dell’ente.  “Ci
preoccupano  le  possibili  conseguenze  negative  della
dichiarazione di dissesto per la collettività floridiana che
non possiamo esimerci dall’evidenziare. Almeno per i prossimi
cinque anni, l’amministrazione sarà costretta a mantenere le
attuali aliquote, già al massimo livello, delle imposte locali
e sarà difficilissimo assumere nuovo personale a causa del
blocco  delle  assunzioni.  Il  Comune  di  Floridia,  con  una
dotazione organica ridotta ormai all’osso e orfano di figure
dirigenziali,  rischia  l’immobilità  e  l’impossibilità  di
garantire la qualità dei servizi. Verrà, inoltre, nominato un
Organismo Straordinario di Liquidazione esterno, che gestirà
il dissesto e avrà, tra i suoi compiti, quello di fare delle
transazioni per ridurre, con tagli possibili tra il 40 ed il
60%, l’entità delle somme vantate dai creditori”, spiegano dal
Pd floridiano.
“Restiamo convinti che, prima di arrivare a questo, bisognava
fare ulteriori sforzi nella direzione di un possibile piano di
riequilibrio  finanziario,  cercando  di  coinvolgere  nel
dibattito  tutte  le  forze  sociali  della  comunità.
Apprezziamo  l’impegno,  dichiarato  dall’amministrazione,  a
rafforzare  la  riscossione  dei  tributi  tramite
l’esternalizzazione del servizio. Un’iniziativa che sosteniamo
da anni in quanto, il mancato incasso dei tributi comunali,
rappresenta il vero tallone d’Achille della finanza locale”,
si legge ancora nella nota del Partito Democratico.
I  consiglieri  di  opposizione  si  rivolgono  poi  al  sindaco
Carianni, accogliendo l’invito al dialogo per Floridia. “Si
apra una fase nuova, caratterizzata da un confronto sereno e
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utile alla soluzione dei problemi che attanagliano la comunità
in  un  momento  così  drammatico”,  la  risposta  del  Pd  a
quell’appello.

Priolo.  Verso  l’apertura
dell’anno  scolastico,
affidati servizi trasporto e
mensa
L’anno scolastico sta per prendere il via e all’assessorato
comunale alla Cultura di Priolo si susseguono le attività per
garantire  i  servizi  di  competenza  del  Comune.  Nei  giorni
scorsi sono state celebrate le gare di appalto dei servizi di
trasporto scolastico a mezzo scuolabus e per il servizio di
mensa scolastica. Effettuate le verifiche di rito, entrambi i
servizi  sono  stati  affidati  e  garantiti  come  negli  anni
precedenti.
Il servizio di trasporto scolastico per studenti pendolari
avrà  inizio  il  16  settembre  con  la  consueta  messa  a
disposizione di bus dedicati. Non appena saranno consegnati
gli abbonamenti mensili, sarà cura dell’ufficio recapitarli
agli  aventi  diritto,  a  mezzo  chat,  direttamente  sugli
smartphone  degli  studenti.
Con l’auspicio che il prossimo anno scolastico possa svolgersi
senza interruzioni o ulteriori disagi, il sindaco Gianni e
l’assessore Arangio hanno inviato gli auguri di buon anno
scolastico o a tutti gli studenti e al corpo insegnante e Ata
dei due Istituti Comprensivi di Priolo.
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